

Veículo: Horta Noticia

Data: 24/03/2015

Link: <http://www.hortanoticias.com/alboraya-centro-neurálgico-de-la-lactancia-materna-los-días-17-y-18-de-abril/>

Título: Alboraya, centro neurálgico de la lactancia materna los días 17 y 18 de abril

Alboraya acoge los próximos 17 y 18 de abril la celebración del prestigioso Congreso nacional sobre lactancia materna que desde hace doce años organiza FEDALMA (Federación Española de Asociaciones y Grupos pro Lactancia). En esta nueva edición será la asociación valenciana Mammalia la que ejerza de anfitriona de un evento que convertirá a Alboraya en el centro neurálgico a nivel nacional de la lactancia materna.

Bajo el lema 'Ser mamíferos hoy', el Auditorio Municipal de Alboraya acogerá dos jornadas de ponencias y mesas redondas sobre lactancia materna con un completo programa en el que destaca la presencia de la matrona londinense Suzanne Colson, que aportará evidencias científicas sobre crianza biológica extraídas de su proyecto de investigación "Nurturing"; el reconocido pediatra Carlos González, autor de best-sellers como "Un regalo para toda la vida", que abordará el papel del padre en la lactancia materna y la crianza; la antropóloga Marta Ausona; el neonatólogo José María Paricio, presidente de la asociación APIAM y creador de la página www.e-lactancia.org; o el reputado dietista-nutricionista y escritor Julio Basulto.

Entre los objetivos del Congreso se encuentra el de ofrecer información veraz sobre la lactancia materna, punto de especial interés en un momento en el que ha saltado a las primeras páginas de los periódicos por la publicación del libro "Víctimas de la lactancia materna", del pediatra José María González Cano. En ese sentido, otro de los objetivos de esta edición es difundir las repercusiones que tiene la lactancia materna –o su desplazamiento por la lactancia artificial- para la sociedad.

Además, el Congreso FEDALMA quiere dar a conocer la presencia de la lactancia materna en distintas sociedades y culturas, así como en la historia y el arte, transmitir la lactancia como parte del ciclo reproductivo humano, tratar aspectos de la crianza, como pueden ser el sueño, el contacto piel con piel o el porteo, que estén relacionados con el desarrollo natural de la lactancia materna y ofrecer información sobre las normas que protegen la lactancia frente a la publicidad engañosa de las empresas de leche artificial y productos destinados a la alimentación infantil.